

鳥人間に

開催しました

会いに行った！



翌6月7日朝、徹夜で組み立てた機体のテストをするRAPTのみなさん

2025年6月6日(土)、44名の方の参加のもと「鳥人間に会いに行こう！」を開催しました。場所は立命館大学BKC。学内の二つの教室とグラウンドを主な開催場所として実施しました。

鳥人間コンテストに数多く出場している立命館大学飛行機研究会^{ラプト}RAPTは、模擬店の出店（その名も「焼き鳥人間」）や紙飛行機教室の開催など、地域交流にも積極的ですが、参加者が現場を訪問する形のイベントは玉川が初めてとの事です。

飛行機の仕組みや会の活動を紹介するレクチャー（本物の部品に触らせていただきました！）、クイズ大会（結構難しかったけど16問中14問正解の子もいました）、過去の機体の見学（これはじっくりと見て、さわることも出来ました）、そのあとは今年の機体のプロペラを回すテストを間近で見せていただきました（プロペラの風を感じることができました）。

初めて見るものさわるものばかりで子どもたちは大喜び。そして大人も大喜びでした。RAPTの大学生の皆さんはみな優しく、ていねいに対応していただき、素晴らしい体験ができたと思います。ご参加の皆さん、RAPTの皆さん、本当にありがとうございました。

